



Abteilung Tennis



Postsportverein
Ludwigshafen e.V.

Per E-Mail versendet

Ludwigshafen, den 17.03.2020

Update Coronavirus | Auswirkungen auf den Tennis Sportbetrieb

Liebe Mitglieder der Tennisabteilung Post SV Ludwigshafen,

aus aktuellem Anlass wenden wir uns heute als Vorstandschaft der Tennisabteilung an Sie / Euch.

Covid-19 greift massiv in unser Privatleben, Gesellschaftsleben und auch in die Volkswirtschaft ein. Die Behörden bemühen sich, über Notfallpläne und Verordnungen, der schnellen Ausbreitung einer Pandemie Einhalt zu gebieten.

Die Folgen treffen jeden Einzelnen von uns, und wir haben jeder für sich, aber auch jeder für andere täglich Entscheidungen zu treffen; so auch wir für die Belange der Tennisabteilung.

Es ist momentan davon auszugehen, dass wir nicht wie gewohnt Mitte April den Sportbetrieb aufnehmen können. Seit gestern, dem 16.03.2020, gibt es ein Betriebsverbot für Sportvereine. Damit wird die Aufnahme des Spielbetriebes frühestens mit der offiziellen Aufhebung dieses Verbots einhergehen.

Der Tennisverband Pfalz hat bereits Bedenken geäußert, ob es in diesem Jahr zu einem regulären Spielbetrieb für den Mannschaftssport (Medenrunde) sowie zu einem Turnierbetrieb kommen wird. Wir werden Sie / Euch auch hierüber über unsere Homepage auf dem Laufenden halten.

Wie viele von Ihnen / Euch wissen, haben wir in den letzten Jahren zunehmend unter dem Rückgang der Mitgliederzahlen gelitten. Dennoch konnten wir über die Zusatzeinnahmen, maßgeblich aus Spenden und Turniereinnahmen, jedes Kalenderjahr positiv abschließen. Die über viele Jahre aufgebauten Rücklagen werden aber sicher durch einen potentiellen „Totalausfall“ eines Jahresbetriebes auf ein gefährliches Maß schrumpfen. Es ist uns wichtig, Ihnen / Euch diese Situation offen darzulegen, weil wir im Vorstand schließlich nur die „Verwalter“ des Gemeinguts von Ihnen / Euch allen sind.

Daher bitten wir um Eure Solidarität in diesen Tagen. **Die derzeit samstags stattfindenden Arbeitseinsätze zur Instandsetzung und Vorbereitung der Anlage wollen wir aktuell weiterführen.** Um bei diesem Anlass den größtmöglichen Schutz für jeden Einzelnen zu gewährleisten, bitten wir Euch, selbst zu entscheiden, ob Ihr daran teilnehmen wollt. Wenn ja, schützt Euch und andere durch entsprechende Hygienemaßnahmen (Mitbringen eigener Arbeitsmittel (soweit vorhanden), Tragen von Handschuhen, Händewaschen, Abstand halten,...).

Wir werden sicher auch im Verlauf des Jahres noch Termine zur Ableistung der Arbeitsstunden anbieten, wenn auch zum Start der Saison jede helfende Hand benötigt wird.

Wie eingangs erwähnt, werden wir immer wieder Informationen auf unserer Homepage aktualisieren oder auch per Newsletter verteilen.

Bleibt bitte gesund, damit wir uns alle im Verlauf dieses Frühjahrs und Sommers zu Spiel und Spaß auf unserer Anlage treffen können.

Bis dahin alles Gute.

gez. Vorstandschaft Tennisabteilung Post SV LU

Bitte gebt diese und zukünftige Informationen auch an Mitglieder weiter, die nicht so regelmäßig in der digitalen Welt unterwegs sind, um auch sie zu informieren.

Sollte noch eine E-Mail-Adresse auf dem Verteiler fehlen, meldet Euch bitte kurz über eine entsprechende Nachricht an newsletter@posttennis-ludwigshafen.de

1 Abteilungsleiter:
Markus Bockstedte
Alwin-Mittasch-Platz 6
67063 Ludwigshafen
Tel. 0174 / 31 99 418

2. Abteilungsleiter:
Andreas Amend
Fuggerstr. 78
67065 Ludwigshafen
Tel. 0621 / 52 95 568

Sportwart:
Thomas Grillenberger
Dieselstr. 7
67063 Ludwigshafen
Tel. 0621 / 68 86 784

Schriftführerin:
Gabriele Roosen
Lisztstraße 114
67011 Ludwigshafen
Tel. 0621 / 58 89 936

Jugendwartin:
Birgit Ebner
Wegelnburgstraße 43
67065 Ludwigshafen
Tel. 0621 / 57 73 90

Kassenwart:
Ralf Mehlhorn
Friedrichstr. 14
67112 Mutterstadt
Tel. 06234 / 67 16

Technischer Wart:
Waldemar Olschewski
Wallensteinstraße 17
67071 Ludwigshafen
Tel. 0621 / 67 86 61